Appel à dons des Terrasses Solidaires :

Le 14 juillet 2024 un incendie a conduit à **la fermeture du tiers-lieu des Terrasses Solidaires.** Le bâtiment a été correctement évacué et personne n'a été blessé.

Le bâtiment restera fermé aux publics le temps des réparations matérielles et d'une remise en sécurité. Pour faire face à cette situation, les Terrasses Solidaires ont besoin de tout votre soutien!

Nous lançons un appel à dons pour faciliter une réouverture du bâtiment dans les plus brefs délais et dans les meilleures conditions :

https://www.helloasso.com/associations/les-terrasses-solidaires/formulaires/2

